



**THOMAS
SESSLER
VERLAG** Theater
Film
Musik

Manfred Koch

First Ladies

Komödie, Schauspiel

3D 1H

1 Dek.

UA: 21.05.2010, Theater Carré Noir, Biel

DEA: 03.09.2010, Volkstheater Dörnberg

„Mir wird immer ganz übel, wenn sie in Chören ihre Kinderlieder plärren oder ihre Gedichte stottern.“

Drei Präsidentengattinnen warten - betreut von einem smarten Barkeeper - auf den Ausgang heikler Friedensverhandlungen. Um die Entscheidungen ihrer angetrauten Staatsoberhäupter zu beeinflussen, verwandeln sich die First Ladies in Hexen und surfen durch die Jahrhunderte. Ein irrer Spaß für drei Vollblut-Komödiantinnen und ein männliches Opfer ihrer Begierden.

Manfred Koch

(* 1950 in Graz)

Manfred Koch studierte in Graz Grafik-Design.

1967 Beginn als Kabarett-Texter, Mitglied vom FORUM STADTPARK in Graz; 1971-79 Werbetexter, Dramaturg und Regieassistent in Salzburg, wo er seit 1980 als freier Schriftsteller lebt. Seit 1984 Kolumnist bei den Salzburger Nachrichten ("Mit spitzer Feder", "Eingekocht"); Arbeitsaufenthalte in New York; Mitbegründer des "Salzburger Affronttheater"; Nestroy-Bearbeitungen für das Salzburger Landestheater, wo 2001 seine Farce "Haubenköche oder Le Sacre du Gourmet" uraufgeführt wurde.